

Formular: Veranstaltungskalender
Datum: 19.09.2011 - 15:25 Uhr

Formular-Eingaben:

Titel: Geist der Freiheit | Freiheit des Geistes
Datum: 07.10.2011 - 30.10.2011
Uhrzeit: 19 - 21
Lokalität: Schauraum .- Galerie
Strasse: Zornstrasse 11a
PLZ: 67549
Stadt / Ort: Worms
Stadtteil: Zentrum
Eintritt / Kosten:
Tickets:
Tickethotline:
Kategorie: Kunst & Kultur
Veranstalter: KuFa fabrik e.V.
E-Mail: theomahla@aol.de
Internet-Seite: <http://www.schauraum-fabrik.de>
Veranstaltungsbeschreibung: Kunstaussstellung zur Themenkampagne der Kulturregion Frankfurt Rhein-Main, Rhein-Neckar
Licht zur Freiheit
07. - 30.10.2011

V E R N I S S A G E

Freitag, 7. Oktober um 20:00

Clara Manuela Ramos Duo spielt Bossa-Samba-Pop

Eintritt frei

Die Themenkampagne \\\\\"Geist der Freiheit - Freiheit des Geistes\\\\\\" geht in die f\u00fcnfte Runde. Bei der f\u00fcnften Ausstellung zur Themenreihe \\\\\"Geist der Freiheit\\\\\\" wird der Begriff \\\\\"Licht\\\\\\" mit dem Begriff \\\\\"Freiheit\\\\\\"

konfrontiert und kombiniert. Künstlerische Assoziationen auf dem visuellen wie rhetorischem Feld entstehen und verdichten sich poetisch.

In kaum einer anderen Region in Deutschland sind die Bezüge zum Thema so unmittelbar fassbar. So gilt die Paulskirche als nationales Symbol der politischen Freiheit. Namen wie Johannes Gutenberg, Johann Wolfgang von Goethe oder etwa die Gebrüder Grimm stehen für die geistige Freiheit.

Von Anfang an hat sich die Stadt Worms, im Gedenken an Martin Luthers mutigen Worte 1521 vor dem Reichstag, an diesem Projekt beteiligt.

Theme campaign is entering round five

The 5. group exhibition of freelance artists of this region and their guests is a contribution to the theme campaign of the cultural region Frankfurt Rhine - Main, Rhine-Neckar:

spirit of freedom | freedom of spirit

Geist der Freiheit | Freiheit des Geistes

The theme campaign of the cultural region Frankfurt RhineMain

\\\\"Spirit of Freedom - Freedom of Spirit\\" is entering round five. In no other region of Germany are the relations to the theme so immediate comprehensible.

The Paulskirche stands as a national symbol of political freedom. Names like Johannes Gutenberg, Johann Wolfgang Goethe or the Brothers Grimm are symbols of mental freedom. In the fifth exhibition to this theme the term

\\\\"Light\\" is confronted and combined with the term
\\\\"Freedom\\". Associations on the visual and rethoric
field are not only created but combine poetically in an
everyday object.